

ABSTRAK

Bringin Nusantara, NIM : 209451002, **Pengaruh Metode Inkuiri Terhadap Hasil Belajar Menggambar Cerita Bertema di Kelas VIII Semester 1 SMP Parulian 1 Medan T.A. 2013-2014.** Jurusan Seni Rupa FBS UNIMED.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh metode inkuiri terhadap hasil belajar menggambar cerita bertema pada siswa kelas VIII SMP Parulian 1 Medan. Penelitian ini menggunakan metode eksperimen semu dengan sampel 60 karya siswa. Instrument penelitian menggunakan tes menggambar cerita bertema.

Teknik analisis data dilakukan dengan uji persyaratan analisis yaitu uji normalitas data dan uji homogenitas varians, setelah itu dilakukan uji hipotesis. Hasil uji persyaratan analisis pada uji normalitas data pretest pada kelompok eksperimen yang diajar dengan metode inkuiri diperoleh $L_o = 0,0454 < L_{tabel} = 0,187$ sesuai dengan kriteria pengujian normalitas dengan teknik liliefors, data berasal dari populasi berdistribusi normal, sedangkan untuk pretest pada kelompok kontrol yang diajar dengan metode konvensional diperoleh $L_o = 0,0505 < L_{tabel} = 0,187$ data ini juga berasal dari populasi berdistribusi normal. Pada uji normalitas data posttest pada kelas eksperimen diperoleh $L_o = 0,0207 < L_{tabel} = 1,87$ data posttest dari kelas control diperoleh $L_o = 0,0455 < L_{tabel} = 1,87$ data ini berdistribusi normal.

Pada uji persyaratan analisis uji homogenitas varians data pretest diperoleh $F_{hitung} = 1,07 < F_{tabel} = 1,87$. Pada kriteria pengujian homogenitas varians sampel pretest kelompok kelas eksperimen dan kelompok kelas control berasal dari populasi yang homogen, sedangkan uji homogenitas data posttest diperoleh $F_{hitung} = 1,23 < F_{tabel} = 1,87$ dan pada kriteria pengujian homogenitas varians sampel data posttest dari ke dua kelompok juga berasal dari populasi yang homogen.

Pada pengujian hipotesis diperoleh $t_{hitung} = 9,86 > t_{tabel} = 2,01$ sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh metode inkuiri terhadap hasil belajar menggambar cerita bertema pada siswa kelas VIII SMP Parulian 1 Medan.

